



Le Centre Aquatique du Morel contraint de fermer ses 2 bassins extérieurs suite à une importante avarie technique.

Il y a 6 jours, la rupture soudaine d'une conduite d'eau a entraîné un important dégât des eaux qui a inondé le local technique, entraînant la détérioration de l'ensemble des pompes de filtration.

Dans l'attente de leur réparation, les bassins extérieurs devront rester fermés.

La direction, consciente de la gêne occasionnée à ses usagers, met tout en œuvre pour réduire au maximum cette fermeture et rouvrir dans les meilleurs délais.

Il est à noter que la plaine de jeux, les structures gonflables, les espaces verts et les plages extérieures restent ouverts au public.

Le pentagliss, quant à lui, sera ouvert les mercredis, samedis et dimanches de 14h à 18h.



